

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2018/2019

17711053 - MUHAMMAD ULIL ALBAB

STATION	FEEDBACK
HEMATROKIT	alat yg digunakan apa saja disebutkan lengkap ya, dan dipastikan bersih. tabung kapiler diisi hanya 2/3 ya, itu terlalu banyak.
HEMOGLOBIN	tdk menyebutkan alat yg dipakai dgn lengkap dan memastikan alat bersih. HCl lebih dr angka 2. spesimen yg ada di luar mikropipet seharusnya dibersihkan ya. tdk menyebutkan menunggu lisis eritrosit. pengenceran kurang, warna terlalu tua dibanding komparator. satuan kadar Hb belum tepat.
Injeksi Subkutan	alat yang disiapkan masih kurang, belum memastikan jarum terpasang kencang pada spuit, tidak melakukan pemilihan tempat injeksi dan melaporkannya pada evaluator, setelah desinfeksi sebaiknya biarkan sampai kering dulu, teknik injeksi sudah hanya pemilihan spuit sebaiknya diperbaiki (pake yg 3 cc)
Komunikasi	sip, perfect Ulil :)
Pemasangan Infus	baca tujuannya buat apa dek.. sesuai sama kasusnya yaa.. dibaca dlu kasusnya agar lebih tepat penjelasannya ke pasien. pemilihan infus set keliru dek, ini kasusnya sudah jelas kemungkinannya pasien akan ditransfusi. jangan dipakai yang makro set yaa. pemasangan torniketnya kurang tepat. 5-10cm kan seharusnya, tp itu dipasangnya diatas fossa cubiti, kejauhan yaa.. perhatikan lg teknik fiksasi di kulit pasiennya ya.. kalau memasukkan kanul abocath itu sampai mnetok ya, jangan menyisakan diluar sebagian besar kanulnya, yg masuk cm sedikit, akhirnya lepas lg kan infus nya pdhal sdh tersambung dengan infus set, saat dipasang ulang juga sprt itu, kanulnya masih diluar sekitar 1 cm.
Pengecatan Gram / ZN	kurang hati-hati meletakkan gelas obyek
Pungsi Vena	pilih vena dilaporkan, diminta mengepalkan tangan utk memperbesar vena ya, , perhatikan jika gagal dan ganti lokasi step diulang, tdk homogenisasi?tdk membrikan label, dan tdk meminta /edukasi setelah suntikan
Refleks Patologis dan GCS	cuci tangan sebaiknya dimulai dari awal pemeriksaan ya dik (bukan di tengah pemeriksaan), dan tidak melakukan cuci tangan diakhir pemrriksaan , px GCS yang benar hanya M saja, E dan V salah. sebaiknya melakukan px hofman trommer jari tengah lebih tepat di ekstensikan agar memudahkan keluarnya reflek tersebut. dapat melakukan px reflek patologis namun salah meninginterpretasikan hasil pemeriksaan (2 hasil pemriksaan dikatakan positif?). positif harusnya itu jika ada dorsofleksi ibu jari kaki dan atau disertai dengan pemekaran pada 4 jari yang lainnya dik!, belajar lagi ya.
SEDIAAN APUS TEBAL DAN TIPIS	oke